

[News](#)

News: Studio Güst ist jetzt im „Haus des Kurgastes“ angesiedelt

Beigetragen von S.Erdmann am 20. Aug 2018 - 13:26 Uhr

Bereits seit einigen Wochen ist das Studio „Güst“ vom Inselmaler Friedrich Fäsing nicht mehr in der Bahnhofstraße 2 (Haus Margarethe) zu finden. Der Betrieb ist umgezogen, und das Atelier befindet sich jetzt im „Haus des Kurgastes“. Gegenüber dem Haupteingang ist der neue Standort, hier gab es früher mal ein Internetcafe.

Fäsing hatte sich zu diesem Schritt wegen der zu hohen Ladenmiete in der Bahnhofstraße entschieden. Mit der neuen Lage ist er sehr zufrieden, denn von der Raumgröße her sind auch Malkurse hier problemlos möglich und wurden bereits durchgeführt. Bei Abendveranstaltungen im HdK ist das Atelier ebenfalls geöffnet, so dass deren Besucher in der Pause oder nach dem Ende Veranstaltung noch einen Blick auf das Wirken und Werken von Fäsing, der inzwischen seit zehn Jahren als Inselmaler zu Juist gehört, werfen können.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

